

恒春の丘からのお知らせ

2020年3月号

☆ひな人形について☆

皆様こんにちは！今回はひな人形の三人官女についての雑学を紹介したいと思います。三人官女は現代的に言うと、お姫様のマネージャー的な存在だそうで、お内裏様に仕える宮廷の女官の事で、身の回りのお世話や、勉強を教えることをしていたそうです。そんな三人官女にも上下関係があるそうで、真ん中の座っている官女がリーダー的な存在だそうです。皆様この真ん中の官女に眉毛がないのはご存知でしょうか？しかもお歯黒も塗っています。これは眉毛を書き忘れたとかではなく、昔の既婚女性の習慣だそうです。よく見ると左右の女官とは着物も違ってきます。

最後にそれぞれの持ち物ですが向かって左端の官女が持っているのは「銚子」でお酒を注ぐための器、真ん中の官女が持っているのは「三方」という盃が乗っている台だそうです。右端の官女が持っているのは「長柄の銚子」でお酒を注ぐための物ですが盃に注ぐ役割があるそうです。まず、銚子に入っているお酒を長柄銚子に移し、最後は盃に注ぐのが流れだそうです。ご存知の方も多いとは思いますが、自分は今度娘に話してみようと思います。



相談課 高野

☆ボランティア活動に関して☆

現在、新型コロナウイルスの関係でボランティアさんの受け入れを中止しておりますが、未だ再開の目処が立っておりません。

会への参加を楽しみされている多くの方々には、大変ご迷惑をお掛けしておりますが、感染拡大防止の為、ご理解ご協力の程何卒よろしくお願い致します。



特別養護老人ホーム 恒春の丘

【相談課】 高野 竹内 福田
渡辺 芹澤 片山

☆退職職員挨拶☆

♪どこかで春が♪と歌いだしそうな陽気の背後から、忍び寄るパンデミック👹
...

不安がいっぱいの春の始まりです。

出会いと別れ...

ショートステイを担当しております「芹澤」と申します。私事ではございますが、3月をもちまして退職となりました。

多くの皆様に支えられ時を過ごす事ができ、心より御礼申し上げます。

皆様のご健勝、恒春の丘のさらなる発展を祈っております。



相談員ショートステイ担当 芹澤